
議事録 

記載者 所属  地域医療連携課  氏名  細谷 仁志 

委員会 地域医療支援病院運営委員会 

件 名 第1回 市立伊勢総合病院地域医療支援病院運営委員会 

日 時 平成30年7月19日（木） 16:00～16：30 

場 所 総務課横大会議室 

出席者 

永井正高、日比秀夫、田口昇、伊藤由佳、鈴木まき、江原博喜 

坂口典生、益田由典、永田光弘、駒田聡子 

藤本昌雄、池田健、西井正美、木津井ひづる、佐々木昭人 

欠席者 山本修、原隆久 

 

開 会  藤本病院事業管理者挨拶 

議 事 Ⅰ．委員の変更 

  ・後久正昭委員→伊藤由佳委員 

Ⅱ．平成29年度上半期病院実績報告 

  ・事務局より報告 

   【質疑】 

   回復期リハビリテーション病棟の稼働率が上がっているが、収益状況について 

   →回復期リハビリテーション病棟の平均単価が33,000円程度である。稼働率上昇に伴い 

収益が増加している状況である。 

   退院支援患者の地域別転帰先について 

   →市内へ約7割・市外（県外を含む）へ3割 

   特養・老健・サ高住等へ転帰される患者について 

   →新規入所の患者・施設から入院され退院後施設へ戻る患者も含め掲載している 

   重症度、医療・看護必要度について 

   →診療報酬改定後において30％以上を推移している（直近の時点で34.1％） 

Ⅲ． その他 

  ・事務局より報告 

   前回、意見があった当院のホームページについて 

    総務課が中心となり院内各部署・委託事業者の協力のもと、より見やすいホームページ 

となるよう順次更新している。また新病院の開院時には新たなホームページへの更新も 

予定している 

  ・地域包括ケア病棟開設について（池田委員） 

    現病院の2病棟（35床）を8月より地域包括ケア病棟として運営する予定 

  ・救急車の適正利用及び地域包括ケア観点から（永田委員） 

    患者搬送車の活用状況について 

    →病院から施設等への搬送については、家族等若しくは福祉タクシーの利用が多く、当 

     院が所有している患者搬送車の利用実績はない 

Ⅴ．次回開催時期について 

  ・平成30年10月頃開催予定 

閉 会  

 


